PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 15



La certificación avala y confirma que el centro cumple con las medidas anticovid necesarias para garantizar la salud de trabajadores y niños

REDACCIÓN / WORD



cuelas infantiles gestionadas por Koala, se han preparad con diversos protocolos de actuación anticovid con el fin de convertir los espacios escolares en lugares seguros para los niños. Desde el principio, destaca la

concejala de Educación, Alba Hernández, los profesionales de la empresa aplicaron «im-portantes protocolos de entra-das y salidas de los centros para evitar aglomeraciones, hicieron una división de alumnos a través de grupos burbuja para que no se mezclaran unos con otros y así minimizar el riesgo de con-tagio y establecieron como rutina la toma de temperatura cada mañana, reportar posibles síntomas a un enfermero asignado o usar sólo juguetes que pudieran desinfectarse fácilmente, entre otras medidas».

La directora de la Escuela de Educación Infantil Municipal. bajo de todo el equipo para



Aseando a un alumno, word

adaptar el centro y subraya que se ha reforzado la limpieza y de-sinfección. «Conseguir el sello de AENOR es un reconocimiento a ese esfuerzo por reducir los riesgos al mínimo», señala. «Se está haciendo un buen trabajo y ahí están las estadísticas que lo demuestran. A pesar de las dificultades de la pandemia se han incorporado todas las medidas higiénico-sanitarias como parte del día a día y para nosotros es una satisfacción que eso se valore», afirma.

Explica, además, que han te-nido que prestar mucha atención a los detalles como, por ejemplo, la intensificación en la limpieza de los suelos de las clases o adaptar la decoración propia de las aulas con materiales fáciles de limpiar. «Los niños tocan todo, lo necesitan, así que hemos conjugado las dos realidades. Todo debe estar muy limpio para que los niños sigan desarrollándose como saben, a través del tacto, de las manos».

La concejala de Salud, Silvia González. word

Santa Marta elaborará un Plan **Municipal Sectorial de Salud**

Impondrá una serie de metas y actuaciones para la concejalía, como intentar prevenir las conductas de riesgo o adicciones de la población

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta está elaborando el I Plan Municipal Sectorial de Salud que marcará las líneas de actuación en esta área.

Este plan pretende llevar a cabo de manera ordenada y consensuada todos los objetivos v actuaciones de la concejalía de Salud del municipio, de acuerdo a una serie de principios fundamenta-les que guiarán todas las actuaciones que se propongan. Estos principios son la equidad, la salud, la precaución, la evaluación,

la transparencia, la integralidad y la seguridad.

La edil del área, Silvia Gonzá-lez, explica que «aunque por el número de habitantes que tiene nuestro municipio no estamos obligados a aprobar un Plan, que-remos establecer unas líneas que marguen los objetivos y la manera de actuar en materia de Sa-lud, al igual que ya lo hiciéramos con otras áreas como Familia e Infancia, Igualdad y Juventud. De este modo hemos movilizado a nuestros técnicos para poder tener en unos meses una planificación en distintas vertientes dando además con ello cumplimento a lo acordado en la legislatura pasada en una moción llevada a Pleno. En los próximos meses, asimismo, este Plan se dará a conocer a todos los grupos políticos intentando con ello alcanzar un consenso que guíe las direc-

trices del mismo». En este sentido el Plan se desarrolla bajo una serie de objetivos y acciones, organizados en torno a tres ejes fundamentales como son el de promoción, el de

prevención y el de protección. Así, dentro del eje de promoción se engloban las actuaciones encaminadas a promover la par-ticipación y sensibilizar a la población de la importancia de la salud. El eje de prevención está orientado a prevenir en salud, promoviendo acciones encaminadas a involucrar a la ciudadanía en hábitos saludables y en prevenir las conductas de riesgo, como pueden ser las adiccio-nes y drogodependencias. Por último, el eje de protección está di-rigido a dar apoyo a la población que esté sufriendo algún tipo de enfermedad o dependencia, así como a su familia.

Alba de Tormes impulsa varias ponencias formativas para familias con hijos adolescentes

REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES, El Avuntamiento de Alba de Tormes pondrá en marcha en febrero una escuela 'online' de familias, dirigida a progenitores que tengan hijos con edades comprendidas entre los 13 y los 18 años.

Lourdes Vaguero, conceiala de bienestar social del Ayuntamien-to de Alba de Tormes ha indicado que, como inicio de esta activi-dad, se han organizado cuatro temas que contarán con expertos en la materia, para luego dar paso a preguntas. «El objetivo es crear

un espacio de información, formación y reflexión que ayuden a las familias y los agentes sociales en su papel de educadores» explica.

Además, se pretende generar también espacios de reflexión sobre situaciones cotidianas y sobre criterios básicos de funcionamiento del grupo familiar, promover el conocimiento de las características evolutivas y necesidades del niño y del adolescen-te, dotar a los padres de recursos y habilidades que posibiliten un crecimiento integral de los hijos del grupo familiar, detectar lo an-

tes posible las problemáticas del grupo familiar o de alguno de sus miembros y promover la participación consciente y activa de los miembros del grupo en el proce-so de enseñanza y aprendizaje desde los distintos roles. La iniciativa cuenta con la colaboración de la Diputación de Salaman-ca y del Pacto de Estado, entre

Programación

Las ponencias llevan por título 'Gestión de emociones', que impartirán miembros de la asocia-ción Senara; 'Prevención de conductas de riesgo', a cargo de Cáritas Salamanca; 'Vivir y sobrevivir a las pantallas' con Manuel Reyes, CEO de Vilocolo, y 'Cómo hablar con nuestros hijos de sexualidad', en la que intervendrán miembros del equipo del Agente de Igualdad de la Diputación



La edil Lourdes Vaquero, con el cartel anunciador. word

de Salamanca. Estas conferencias están programadas los días 2, 9, 19 y 23 de febrero, respectivamente y tendrán lugar todas a las 17:30 horas.

Las sesiones tendrán una duración aproximada de 50 minutos cada una y potenciaran sobre todo

la participación, Estas sesiones se van desarrollar de manera pre-sencial, si la crisis sanitaria lo permite, y también a través de 'Google Meet'. Posteriormente quedarán publicadas en el canal de YouTube del Ayuntamiento de Alba de Tormes